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Fragestunde des Rates am 12. September 2016 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

wie Sie dem Rat mitgeteilt haben, sollen die am heutigen Tage noch mit Flüchtlingen 

belegten Mehrzweckhaflen in den Ortschaften Ende August wieder freigegeben werden. 

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung: 

1. Mit welchen (grob geschätzten) materieJlen/finanzienen Aufwendungen rechnet die 

Verwaltung, um die Hallen für ihren ursprünglichen Zweck wieder nutzbar zu machen? 

2. -Wann (etwa}werdendtese Haffen'den Ortschaften "wieder zur Verfügung-stehen? 

3.1<önnen diebetreffemfenOrtstfraften da-vonau5gehen~ ,dass seibst b~i einem erneuten 

stärkeren Zustrom'von'flüchtUngenaiese Hattennicht'wteder-betegtwerden? 

4. 'Die ludwig fett-HaUe inOb-enirees wurde -entgegen uF'.>fjruTigtid't.erf».anur.g- nicht mit 

HNdttlingenbe!egt.DerHaUenpachter musste aber sidlerheitshalberbestehende 

Verträge und Veranstaltungen absagen mit vermutlich personellen und finanziellen 

Konsequenzen. Wie ist dieser Sachverhalt zwischen Stadt und Pächter geregelt worden? 

Wir bitten Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, diese Fragen in der Fragestunde des Rates 

am 12, September zu beantworten, 

Mit freundlichen Grüßen 


